



Mon petit garçon de 15 mois a beaucoup aimé le spectacle, il a participé et ri. Le thème du sommeil lui a beaucoup plu, lui le roi du « dernier câlin, derniers bisous, j'ai soif, ou est doudou ? ». Il a bien entendu adoré la surprise finale, mais je ne voudrais pas tout révéler.

Pour ma part, j'ai trouvé le spectacle très bien rythmé et plein de poésie. L'actrice est efficace, pleine d'énergie, ce qui a permis de capter l'attention de mon fils. Les décors et accessoires sont bien pensés puisqu'issus du monde de l'enfance : boîte à meuh, poissons rouges... Comme un rêve est une pièce tout à fait adaptée à une première fois.

Cette première sortie **à la Folie Théâtre**, un théâtre plein de charme, fut un vrai succès qui m'a vraiment donné envie de recommencer parce que j'ai vu mon fils réagir à ce qui se passait sur la scène.

Stéphanie BUHOT